



4 Pièces

80 m²

Réf. 86361415

570 000 €

Mouans-Sartoux

Appartement à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

RI
HERTS IMMOBILIER

résidences immobilier

Découvrez ce splendide appartement 4 pièces en RDJ sans vis à vis exposition sud, complètement rénové avec des jolis matériaux dans un cadre authentique alliant charme et modernité. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine équipée ouverte, une chambre avec SDD et toilette, une deuxième chambre, une troisième chambre, une SSD avec toilette, une terrasse et un jardin de 578 m2. Livraison Mai 2025 Possibilité d'acquérir un stationnement en supplément. Honoraires d'agence inclus de 5 % à la charge de l'acquéreur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Discover this splendid 4-room apartment on the ground floor with no overlooking neighbors, south-facing, completely renovated with beautiful materials in an authentic setting combining charm and modernity. It consists of an entrance hall, a living room with open-plan fitted kitchen, a bedroom with shower room and toilet, a second bedroom, a third bedroom, a shower room with toilet, a terrace, and a 578 m² garden. Delivery of May 2025. Possibility of purchasing a parking space at an additional cost. Agency fees of 5% included, payable by the buyer. Information on the risks to which this property is ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

